

令和2年度 学校だより

令和2年9月1日発行

# 9月 大枝中学校通信



## 2学期も新型コロナ・熱中症対策を!!



23日間の夏休み(昨年は34日間でした)が終わり、1週間がたちました。

そろそろ学校生活のリズムも戻ってきたころと思います。残念ながら、新型コロナウイルスも収束の傾向は見出せず、その感染予防には引き続き、取り組んでいく必要があります。合わせて、熱中症の予防対策にも十分注意を払わなければいけません。日常の制約は、まだまだ続きますが、その中でも2学期には例年に近い学校行事を実施していく予定です。力を合わせて、是非とも成功させましょう。

これまで何度も何度もプリントなどを使ってお願いしてきましたが、もう一度確認しておきたいと思います。

### 1. 登下校時の留意点

- (1) **自宅からマスクを着用しましょう**→□熱中症対策のため、暑さや息苦しさを感じた時はマスクを外すなど熱中症の対応を優先し、臨機応変に対応しましょう。特に、十分な身体的距離(2m程度)が確保できる時は、マスクを外して構いません。その時には、会話を控え、咳エチケットを守ってください。
- (2) **健康観察票の記入と持参**→□毎日朝晩に検温し、健康観察票に記入してください。部活動も含めて、登校時には必ず持参します。健康状態に不安のある時は、無理をせず、自宅で休養してください。

### 2. 学校での留意点

- (1) **マスクの着用を心がけてください**→□上記のとおり、熱中症対策を優先しながら、着用しましょう。
- (2) **教室等の換気**→□可能な限り、常時2方向の窓を開けておく。休み時間には必ず2方向の窓や扉を広く開けて換気を行う。エアコン使用時も換気が必要ですが、室温によっては、換気扇や扇風機を使用して換気できるように工夫してください。その際にも休み時間には必ず窓等を開けて換気すること。
- (3) **手洗い**→□まめな手洗いを徹底する。流水と石鹼で30秒程度行う。手を拭くタオルやハンカチ等は、常に清潔なものを家庭から持参し、絶対に共用しない。特に、体育の授業や移動教室の後、昼食の前後、トイレの後、清掃の前後などは、十分に配慮して丁寧な手洗いを心がけてください。
- (4) **休憩時間や放課後**→□移動教室後、トイレ後、昼休み後の手洗いは、休憩時間内にしっかりとできるようにする。昼休みにボール等を使用した時には、特に丁寧に手洗いをする。また、部活動の前後の手洗いも、特に丁寧に行う。廊下等での三密を避けることや大声を出さないなど常に配慮する。

## 生徒会リーダー研修会!!

8月19日(水)

生徒会リーダー  
研修会を行いま



した。生徒会本部役員・学級委員・学年代表生徒44人が9つの班に分かれて「リーダーとしてできること」~見直そう、学校生活~をテーマとして研修を深めました。あたり前のことがあたり前でなくなった今「感謝」「ありがたさ」「つながり」をキーワードに大枝中学校をリードしていく存在となり得る自覚と力量を高め、信頼されるリーダーになる為にはと話し合いました。今年は、全体会が持てないので班毎の話し合いやその様子・結論をビデオに撮り共有しました。とても暑い中での開催となりましたがとても有意義な時間だったと思います。これから皆さんのが活躍に期待しています。

## 教育環境の整備も進めています

短い夏休みでしたが、この期間を使って、学校の教育環境の整備を進めてきました。8月号でもお知らせしたように、教室の扇風機と換気扇すべてが稼動するように整備しました。また、各学年の先生や管理用務員さん・校務支援員の先生で教室とフロアの油引きをしました。それ以外にこの夏休みに整備したもの、整備予定のものをあげておきます。



- 教室の蛍光灯をLEDライトにします。(A棟・B棟は設置済み、その他は今後設置していきます。)
  - 教室と廊下の窓に網戸を取り付けます。(教室については全て設置済み、9月上旬廊下にも設置)
  - 教室のカーテンを遮光カーテンにします。(A棟を新調、A棟にあったものを特別教室に設置します)
  - 特別教室にもエアコンを設置します。(入荷次第、美術室に設置予定です。)
  - 教室のエアコンの効きが良くなるように整備します。(点検・整備、清掃、ガス注入が終了)
- 感染症・熱中症の予防対策でもあります。設備・備品については後輩たちの為にも長く使えるよう大切に扱ってください。



## 修学旅行の行先の変更について

8月25日火曜日に修学旅行保護者説明会を開催しました。7月の説明会では、9月24日～26日の日程で、沖縄県糸満市へ行くことを説明させてもらっていましたが、沖縄県に出されていた新型コロナウイルス感染症による緊急非常事態宣言が延長されていること、医療体制がひっ迫していることを鑑み、日程は変えずに、行き先を信州方面に変更することに致しました。保護者の皆様には度重なる変更となり、いろいろとご心配をおかけしていることと思います。たいへん申し訳ありません。子どもたちは、2年時より「沖縄についての調べ学習」を続けてきました。ただ、調べ学習を通して培った探究力はこれからの中でも日々の生活でも大いに生かすことができると思っています。さらに信州での自然体験は沖縄のそれに勝るとも劣らない経験ができると思います。ぜひともご理解の上、ご協力お願いいたします。ただ、今後の状況によっては、中止も含めて再考することが必要になるケースも考えられます。できるだけ早く保護者様にもお伝えしたいと考えておりますので、子どもたちに配布するプリントやホームページに掲載しますお知らせなど、必ずご確認いただくようにお願い致します。



### 大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。  
今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。  
お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

### ※本校ホームページのURL（ウェブサイトのアドレス）は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801> です。



なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。  
左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウェーブの登録商標です。